



Presseinformation

Esther Maria Loidl zum Vorstand der Freudenberg Gruppe bestellt

Weinheim, 25. Mai 2021. Esther Maria Loidl wird zum 1. Juli 2021 zum Vorstand der Freudenberg SE und gleichzeitig in die Unternehmensleitung der Freudenberg & Co. Kommanditgesellschaft bestellt. Als Chief Human Resource Officer (CHRO) übernimmt sie die globale Verantwortung des Personalresorts.

Esther Loidl bringt mehr als zwei Jahrzehnte Erfahrung aus den verschiedensten Bereichen der Personalarbeit mit. Ihre Karriere begann Sie 1991 in der Tourismusindustrie bevor sie 1996 zum Automobilzulieferer Brose in Mexiko wechselte. Nach unterschiedlichen Stationen im Personalbereich bei Brose kam Loidl 2013 zur Freudenberg Gruppe und übernahm dort zunächst die internationale Verantwortung für den Bereich Human Resources der Geschäftsgruppe Sealing Technologies. Seit August 2017 leitet sie



Talent- und Führungskräfteentwicklung legen , erklärt Martin Wentzler, Vorsitzender des Gesellschafterausschusses der Freudenberg & Co. Kommanditgesellschaft sowie Vorsitzender des Aufsichtsrats der Freudenberg SE.

erfahrene und im Unternehmen gut vernetzte Personalmanagerin in den Vorstand wechselt , ergänzt Dr. Mohsen Sohi, Vorstandsvorsitzender von Freudenberg.

Über die Freudenberg Gruppe

Freudenberg ist ein globales Technologieunternehmen, das seine Kunden und die Gesellschaft durch wegweisende Innovationen nachhaltig stärkt. Gemeinsam mit Partnern, Kunden und der Wissenschaft entwickelt die Freudenberg

un, 0 MaCF)2f)16720-s)5mb)82(n)9f)94P4art)13he4f)3n,)8(82K)7(un4d)105836866.92 reW*n -mam mit Partnern, Kun